

Hoy, en una pregunta en la sesión de control al Gobierno en el Pleno

## **El PP denuncia que desde la llegada de Pedro Sánchez al Gobierno “Galicia no ha recibido más que desmanes y ninguneos”**

- La portavoz adjunta Nidia Arévalo urge al ministro de Transportes a la llegada de trenes Talgo Avril a Vigo prometidas por el ejecutivo socialista
- Lamenta que “a pesar de los múltiples anuncios mediáticos” del alcalde Abel Caballero, Vigo “sigue sin saber nada concreto”

**19 de diciembre de 2023.-**

- La senadora por Pontevedra, **Nidia Arévalo**, reprocha al ministro Puentes que, pese a las diversas iniciativas presentadas por los populares en los últimos cinco años, el Gobierno incumple con las fechas prometidas para la llegada de los trenes de Alta Velocidad a Vigo.
- Exige al titular de Transportes que deje de echar la culpa de la situación al PP y apunta a que cumplan con los plazos pactados, ya que la última fecha de entrega de trenes pactada para noviembre de 2023 tampoco se ha cumplido y ya “estamos en diciembre”.
- Arévalo solicita trenes Talgo Avril de ancho variable, cuya entrega se había fijado para diciembre de 2021. “Necesitamos esos trenes para que llegue la Alta Velocidad a Vigo, nos corresponden por derecho”, reitera.
- Reclama al ministro “responsabilidad”, que “cumpla” con sus compromisos para que llegue la Alta Velocidad a Vigo en el primer trimestre de 2024 –tal y como se ha anunciado- y que cese “la constante discriminación a Galicia”.
- Recuerda que cuando Abel Caballero era ministro de Transportes y Comunicaciones prometió en mayo de 1988 que en el año 1993 habría un tren de Alta Velocidad circulando entre Madrid y Galicia.
- “No debió escribir bien la carta a los Reyes Magos porque el resultado es que 30 años después en Vigo sólo tienen carbón. Ni Alta Velocidad,

ni trenes Talgo Avril, ni variante de Cerdedo, ni un largo etcétera de compromisos históricos negados a Vigo y a toda Galicia. Y eso que en Vigo “reina” un alcalde socialista”, subraya Arévalo.

- Lamenta que en los próximos meses “aterrizará” el Falcón en Galicia debido a las elecciones en Galicia e incluso llegarán ministros por “tierra, mar y aire”, pero por tren “seguro que ninguno”.
- Según la senadora gallega, la empresa proveedora de los trenes Talgo Avril ha aplazado la entrega de los mismos hasta en seis ocasiones. “¿Y quién se hace responsable, usted o los Reyes Magos?”, pregunta.
- Antes de asegura que Puente “manosea demasiado” la memoria de las víctimas del terrorismo.